II – 25 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates

XV. Gesetzgebungsperiode

Nr. 9 /J

1979 -06- 20

Anfrage'

der Abgeordneten Dr. Edgar Schranz und Genossen an den BUndesminister für Verkehr, betreffend Alkoholausschank in Bahnhöfen.

Bahnhöfe sind bekanntlich Anziehungspunkte für bestimmte Personengruppen. Dies umso mehr, als auf Bahnhöfen von sehr früh bis sehr spät alkoholische Getränke erhältlich sind. Die Folge davon ist, dass Reisende und auch andere Personen, die sich auf Bahnhöfen aufhalten, von Alkoholisierten belästigt werden.

Für den Bahnhof Wien-Nord auf dem Praterstern gilt dies ganz besonders und die Beschwerden der Bevölkerung über Anpöbelungen durch Alkoholisierte nehmen zu.

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Verkehr folgende

Anfrage:

- 1. Sind Massnahmen in Vorbereitung, um die Alkoholabgabe auf Bahnhöfen erheblich einzudämmen?
- 2. Können in diesem Sinn, entsprechend den Wünschen tausender Fahrgäste, entscheidende Verbesserungen auf dem Bahnhof Wien-Nord (Praterstern) erwartet werden, damit die Belästigung durch Alkoholisierte beseitigt wird ?